Menschen, die die Berge lieben, widerspiegeln Sonnenlicht. Die anderen, die im Tal geblieben, kennen ihre Sprache nicht.



Allen, die ihn gekannt und geschätzt haben, geben wir die traurige Nachricht, dass mein lieber Gatte, mein Vater und Schwiegervater, unser Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Göd

Herr GEORG HÖLLWERTH

Tischler und Hüttenwirt i. R. Bad Ischl, Kalkgrubenstraße 13

am Sonntag, dem 26. Oktober 2014, nach schwerer Krankheit im 64. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der Berg hat dich gerufen und du bist ihm gefolgt. Für immer.

Dein Abschied vom Leben kam viel zu früh. Doch dein sonniges Wesen nimmt einen unauslöschlichen Platz in unserer liebevollen Erinnerung ein.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am Freitag, dem 31. Oktober 2014, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Anschließend verabschieden wir uns von ihm am Kirchenplatz.

In Liebe und Dankbarkeit:

Elfriede Höllwerth

Gattin

Simone mit Thomas
Tochter und Schwiegersohn

David und Tobias

avid und lobias Enkel

Georg, Peter und Barbara mit Familien
Geschwister

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Kalkgrubenstraße 13